



El pesticida amarillo todavía está en latas, botas y agua, como muestras estas fotos.
ALEJANDRO NERDICK Y CORTESÍA

ssandi@lateja.co.cr

Doña Guiselle González lleva cuatro días con picazón, sarpullido y dolor de estómago.

El malestar le comenzó después de caerle encima un fungicida llamado Dithane, utilizado para el control de la sigatoka (enfermedad que ataca al banano), que soltó una avioneta de la empresa Servicio Nacional de Helicópteros para evitar estrellarse.

“Precisamente hoy (el lunes) voy para la clínica. Estoy brotada, parece que voy a mudar de piel y, cuando calienta el sol, siento que me quema”, explicó esta vecina de barrio La Margarita de Batán Limón.

Lo que más preocupa a las ocho familias que viven allí es que el líquido amarillento cayó sobre esta vecina (solo ella estaba el día del riego), los animales de granja y los pozos de agua, pues ahí no hay agua potable.

Según dijeron, todavía ayer había veneno en las latas de zinc y aún no saben si el agua se puede tomar. “Huele a veneno, pero qué nos queda”, manifestó la afectada.

Doña Guiselle optó por no ordeñar las vacas, porque también les cayó pesticida.

El paso de avionetas sobre las casitas de este barrio es cosa de todos los días, a pesar de que se han

quejado. La única salida que le dieron fue: “Siembren un árbol alto para que no pasen”.

Rafael Arroyo, otro vecino preocupado, aseguró que pondrán la denuncia en el Ministerio de Salud por daños a la salud pública cuando tengan en la mano los resultados de los exámenes practicados a doña Guiselle.

La Teja intentó ayer saber qué hará el Ministerio de Salud para ayudar a estas familias, pero al cierre de edición la ministra María Luisa Ávila no había respondido las consultas.

Eduardo Arayá, de la organización ecologista Unovida, aseguró

que esta historia se repite una y otra vez en poblaciones cercanas a plantaciones.

“No se respetan los límites. Es necesario un mayor control por parte del Ministerio de Salud y de Aviación Civil. Las contaminaciones en las aguas son frecuentes con bromacil (usado en la piña)”, sostuvo.



GUISELLE GONZÁLEZ
AFECTADA

“Estamos hartos de todo esto. Un ingeniero de Bandeco me dijo que sembrara un árbol”.

CREO QUE...



RAFAEL ARROYO
AFECTADO

“Todavía hay latas de zinc con el líquido”

ALEJANDRO NERDICK PARA LT

VENENOSA AGRESIÓN

